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BM für Verkehr, Innovation und Technologie 

Anfragebeantwortung 

Die Abgeordnete zum Nationalrat Dr.in Winter und weitere Abgeordnete haben am 2. Dezember 

2010 unter der Nr. 7052 /J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend 

Beschaffung von Elektromobilen gerichtet. 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

Zu Frage 1: 
 Befinden sich in Ihrem Fuhrpark bereits Fahrzeuge mit Elektroantrieb?  

Wenn ja, welche?  
Wenn ja, wie viele?  
Wie hoch ist die jährliche Kilometerleistung je Fahrzeug? 

Bislang befinden sich keine Fahrzeuge mit Elektroantrieb im Fuhrpark des bmvit. 

Zu den Fragen 2 und 3: 
 Wurde in Ihrem Ministerium die Beschaffung von Fahrzeugen mit Elektroantrieb bereits 

angedacht? 
Wenn ja, mit welchem Ergebnis?  
Wenn nein, warum nicht? 

 Ist in Ihrem Ministerium die Beschaffung von Fahrzeugen mit Elektroantrieb geplant?  
Wenn ja, welche? 
Wenn ja, wie viele? 
Wenn ja, in welchem Zeitraum? 
Wenn nein, warum nicht? 
Wenn nein, welche Umstände müssten eintreten, dass eine Beschaffung in Betracht 
gezogen wird? 

Fahrzeuge mit Elektroantrieb stellen zukünftig eine technologische und umweltpolitische Option 

dar. 

Selbstverständlich wird bei der Beschaffung von Fahrzeugen deren Umweltgerechtheit geprüft und 

auch die Anschaffung von Elektromobilen wird in Betracht gezogen, wenn dies nach den Kriterien 
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der Sparsamkeit, Wirtschaftlichkeit und Zweckmäßigkeit angezeigt ist, wobei insbesondere 

Kriterien wie deren Marktreife, Verfügbarkeit oder auch die Kilometerleistung einer Stromladung zu 

prüfen sind.  

Das sich entwickelnde Angebot an Fahrzeugen mit Elektroantrieb wird für kommende Neu- oder 

Ersatzbeschaffungen in Kooperation mit der BBG beobachtet. 
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